

2021

SEPTIEMBRE



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Somos Lucía Muñoz Serrano y Gabriel Salcedo Rodríguez, y participamos en el Programa EMPU-G de La Solana:

"El amor es entrega total..."

PUES NO:

Amar no es entregarse completamente sin límites, sintiéndonos en la obligación de colmar las expectativas de la pareja.

No somos responsables de la felicidad de la otra persona.

El amor no significa tener que olvidarse de una misma o uno mismo o renunciar a nuestros propios deseos.



Imagen tomada del Calendario 2021 "Del Mito del Amor romántico a la VG hay un paso" del Centro de la Mujer

Del Mito del amor romántico a la Violencia de género hay un paso: "En el Amor, no todo vale", apuesta por una relación sana e igualitaria.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

